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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２９年１２月１２日（火曜日） 
開 議   午後  ３ 時 ３８ 分 

閉 議   午後  ４ 時 ０１ 分  

出席委員 
◎齊藤 ○平本 奥村 田中 山本 福井 木曽 西口 

＜湊議長＞＜小島副議長＞  

執行機関 

出席者 
桂川市長、木村企画管理部長、大西総務部長 

事務局 

出席者 

 

片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事   

        

傍聴 可 市民１名 報道関係者０名 議員１名（酒井） 

会 議 の 概 要 
１５：３８ 

[齊藤委員長 開議] 
１ 追加議案について 

[市長等 入室] 

１５：４０ 

 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長、総務部長 説明] 

１５：４６ 

 

＜市長＞ 

 この度、地方創生推進交付金の交付に係る通知があり、今回は採択されなかったの

で報告する。今後については、京都府と検討し、地方創生推進交付金を再度活用す

る手立てを考えていきたい。 

 

[市長等 退室] 

１５：４７ 

 

２ １２月１４日（木）本会議の議事について 

[事務局長 説明] 
 
３ 議第１号議案について 

[事務局長 説明] 

＜齊藤委員長＞ 
 過去の例により取扱うことでよいか。 
―全員了― 
 
４ 意見書案について 

[事務局長 説明] 
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５ その他 

○委員会の日程について 

○次回議運・幹事会等の日程について 

[事務局長 説明] 

＜齊藤委員長＞ 
 中学生議会について、前回の検討の際は日程的に難しいということで実施できなか

った。実施するのであれば、今から検討しておかないと、中学校の年間行事に入れ

られないので、意見をいただきたい。 
＜西口委員＞ 
 前年度に私から校園長会議に提案した経過がある。その際は、日程的に入れること

ができなかった。１月に校園長会議があるので、その時に提案して実施できるよう

にしたい。実施するかどうかは、議会運営委員会で決定し、詳細は広報広聴会議で

検討していただきたい。 
＜木曽委員＞ 
 それで結構である。 
＜田中委員＞ 
 議会の意向は別として、学校側が了承されるのであれば実施すればよい。 
＜山本委員＞ 
 まずは中学校の意向を確認して、それから考えていくことでよい。 
＜齊藤委員長＞ 
 意向を確認するには、今から動かなければならないので議題とさせていただいた。

学校が了承されれば実施することとして、詳細は広報広聴会議で検討していくこと

でよいか。 
―全員了― 
 
＜湊議長＞ 
 議会として依頼するのであれば、前議長にお聞きしながら私が行かせていただく。

実施するかどうかを決定いただければよい。 
＜西口委員＞ 
 １月に依頼していただき、その後、４月に再び依頼していただかなければならない

と思うのでよろしくお願いしたい。 
 
＜事務局長＞ 
 １２月１９日午後２時から、桂川・支川対策特別委員会が予定されているので、追

加で報告する。 
 

 １６：０１ 


